

Ein ruhiges Jahr für Wehr Schluttenbach

Derzeit 22 Aktive in der Abteilung

Ettlingen-Schluttenbach (BNN). Für die Feuerwehr Schluttenbach war 2016 ein eher ruhiges Jahr, wie Kommandant Johann Abend bei der Hauptversammlung resümierte. Man zählt 22 Aktive (darunter vier Frauen) und sechs zu der Altersmannschaft gehörende Mitglieder. Die Jugendabteilung besteht aus sechs Jugendlichen. Es fanden 20 Übungsabende statt, hinzu kamen die gemeinsamen Übungen des Löschverbandes Berg (Schluttenbach, Schöllbronn und Spessart) sowie verschiedene Sonderübungen.

Die Abteilung Schluttenbach hatte im Jahr 2016 neun Einsätze: vier Brandeinsätze, drei Fehlalarme, einmal technische Hilfe sowie eine Sicherheitswache. Darunter waren Alarmierungen für den Löschverband Berg der Abteilungen Spessart, Schöllbronn und Schluttenbach. Nach nunmehr 23 Jahren an der Spitze der Wehr bedankte sich Johann Abend für das ihm entge-

gengebrachte Vertrauen und die sehr gute Einsatzbereitschaft und Kameradschaft in der Abteilung. Schriftführerin Alissa Kunzweiler gab einen ausführlichen Bericht über das vergangene Jahr ab. Die Altersmannschaft konnte über ihren Obmann Werner Beyerle vermelden, dass sie aktiv am Geschehen ihrer Abteilung teilgenommen und mitgewirkt hat. Jugendleiter Luca Arsic von der Jugendabteilung

berichtete über ein abwechslungsreiches Jahr. Es fanden gemeinsame Übungsabende statt, theoretisches sowie praktisches Wissen und Können wurden erlernt und vertieft. Die Jugendfeuerwehr beteiligte sich an mehreren Aktivitäten wie z. B. Mithilfe beim Feuerwehrfest, Hydrantenkontrolle, die gemeinsame Übung der Jugendfeuerwehren der Abteilungen in Spessart. Luca Arsic bedankte sich und

Verdienstmedaillen
für zwei Frauen

wünschte seinem Nachfolger Sebastian Laible für die Zukunft alles Gute. Abteilungskassier Werner Merklinger konnte von einem positiven Kassenstand berichten. In einem Grußwort bedankten sich Gesamaltersobmann Josef Jilg und die Stadtjugendwartin Simone Speck für das Geleistete. Ortsvorsteher Heiko Becker sprach im Namen der Ortsverwaltung sowie aller Bürger von Schluttenbach den Dank für die geleistete Arbeit aus. Er erwähnte auch die gute Zusammenarbeit mit den anderen Abteilungen.

Stadtbrandmeister Martin Knaus überbrachte die Grüße von OB Arnold und Bürgermeister Fedrow. Durch Knaus wurde folgende Kameradin befördert zur Feuerwehrfrau auf Probe: Olivia Auth. Die bronzene Verdienstmedaille der Stadt für 15 Jahre aktiven Dienst erhielten Alissa Kunzweiler und Sandra Mahr durch Ortsvorsteher Heiko Becker.